



El presidente de la CHS mantiene una reunión con la alcaldesa de Beniel

<u>12.julio.2024.-</u> El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea ha mantenido una reunión de trabajo con la alcaldesa de Beniel, Maria del Carmen Morales.

Entre los asuntos tratados, la primera edil de Beniel ha comentado las necesidades de limpieza y mantenimiento de los cauces que atraviesan el municipio.

En este sentido, el presidente le ha informado que el convenio para las actuaciones de conservación y mantenimiento de cauces está próximo a suscribirse, una vez se dispongan de los créditos presupuestarios para su atención. Este acuerdo conllevará una mejor gestión en el desarrollo de actuaciones cofinanciadas de conservación y mantenimiento de cauces de Dominio Público Hidráulico (DPH) tanto en tramos urbanos y periurbanos (de competencia municipal) como aquellos que son de exclusividad de la CHS.

Además, la alcaldesa ha querido conocer en qué punto se encuentra la tramitación administrativa de diversos expedientes relacionados con su municipio, siendo informada por el presidente.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un clima de colaboración entre ambas administraciones.

prensa@chsegura.es